



校長室だより

令和3年度
6月 1日
NO. 2

緊急事態宣言の延長に伴い、今後の検診や学校行事等の変更が余儀なくされます。先日、保護者の皆様には、現時点での変更点をご連絡しました。これに基づき、6月の予定表を改め配付いたしましたのでご確認ください。

6月に計画されていた学校行事として、9日（水）に予定されていた造形教室、19日（土）の学校保健員会等は、いずれも2学期に実施する方向で調整しています。ただし、授業参観については7月中に実施したいと思っています。今のところ学期末懇談会の日を考えていますが、決まり次第すぐにご連絡します。また、各種検診も延期になるため、プール開きもずれ込みます。校医さんのご配慮で宣言解除後になるべく早く検診を行っていただけるようなので7月中にはプールの授業ができそうです。昨年度プールの授業がなかったため、今年度はなんとか実施する方向で調整しています。部活動については、宣言が解除されるまで実施できません。資源回収ができなくなったり、代休が授業日に変更になったりと保護者の方々にもご迷惑をおかけしますが、どうぞご理解ください。

6月20日には宣言が解除され感染が収束することを期待していますが、未だ見通しが立たない状況です。学校の教育活動にさらなる制限があるときには、適宜メールにてご連絡いたしますので、よろしくお願ひします。

6月29日に校内授業研究会を開催します！

本校では、信州大学の三崎隆教授の指導を仰ぎ、『学び合い』の考え方に基づく授業づくりに取り組んでいます。昨年度は、三崎先生に本校にお越しいただく予定だったのですが、感染拡大のため叶わず、ZOOMによるリモートで教職員に講義をしていただきました。今年も6月29日に授業研究会を計画していましたが、お越しいただくのは厳しい状況です。そこで、今回はZOOMで出前授業を行っていただくことにしました。

長野市の信州大学からリモートで、本校6年生を対象に理科の授業を行っていただきます。授業後は、三崎先生と6年の子供たちが授業について語る会も計画しています。当日の日程は、3時間目（授業）と4時間目（語る会）の予定です。

新学習指導要領を具現化したこれからの授業づくりについて、本校教職員の研修が目的ではありますが、子供たちにとっても「自らの学び」について考えるよい機会になると思っています。当日は、市内の他校からも数人の先生が参加される予定です。もし、保護者の方で今回の研究会に参加したいという希望がありましたら、感染防止のため若干名とはなりますが可能です。ぜひ、担任にご連絡ください。

今年もお世話になります！

今年も5年生は、総合的な学習で稲作に取り組んでいます。先日の5月19日に代掻き、翌20日に田植えを行いました。稲は順調に育っているようでうれしく思っています。今年も「田の先生」として、鈴木清美さんと早川健さんにお世話になっています。昨年度までは、「もち米」を育てていましたが、今年からは、三河が誇る特選米の「ミネアサヒ」に変更していただきました。

例年、本校では全校児童で「田植え」を行っているのですが、昨年度は休校中であつたため5年生だけで行いました。今年も緊急事態宣言中であつたことから、全校参加は止め、5年生と1、2年生で行いました。清美さんや健さんから「田植え」のやり方や注意点等について教えていただいた後、5年生から順番に田植えをします。それから2年生、そして1年生。5年生がそれぞれ手を引いて田んぼに入り一緒に丁寧に植えていく光景は、秦梨小だからこそ！とほほえましく感じます。



稲作にかかわる環境を整えてくださったり自然についてのお話をしてくださったり…。「秦梨小の子供たちのためなら」といつも快くご協力くださるお二人に心から感謝しているところです。

また、「山仕事のサポーター」として、鈴木宣行さん、川澄善久さんにもお世話になっています。昨年度トラブルがあり炭窯の一部が破損してしまいましたが、春休みからその修復を行ってくださっています。せっかくだからよりいい窯にしようとして全面改修に取り組んでくださっているのです。まだ作業は途中ですが、いろいろな部分でバージョンアップしたと感じています。今から今年の炭焼きが楽しみです。ぜひ、保護者の皆さんも変わりつつある炭窯に足をお運びください。お二人には、6月下旬に行われる「山の下草刈り・枝打ち」の指導もさせていただきます。只々感謝するばかりです。

毎朝、子供たちの登校に付き添っていただいているのは、「秦梨学区児童見守り隊」の皆さん（右表）です。子供たちの安全を見守り安心して登校できるよう心を砕いていただいています。毎朝のことですから大変です。これも有難いことです。

ところで、今年のPTA活動の新たな事業で、2か月に1回全家庭が朝の立ち番を行い、子供たちの交通安全と学校の「あいさつ運動」をバックアップしてくださることになりました。ありがとうございます。

このように多くの方々に学校は支えていただいていると実感しています。学区の方々、保護者の方々の期待に応えられるよう、私たち教職員も頑張っていきます。

中村 龍明さん (岩戸)
青山 春江さん (須淵)
岡田恵美子さん (才栗)
本間ミサコさん (秦梨)
蒲野 光江さん (秦梨)
蒲野 三夫さん (秦梨)
川澄金十郎さん (秦梨)
川澄 芳江さん (秦梨)
蜂須賀章介さん (秦梨)